



*Temuco, 16 de Abril de 2010*

## **Departamento de Jovenes Mucech**

*El Movimiento Unitario Campesino y Etnias de Chile Mucech, ha estado realizando una serie de trabajo con los jóvenes y ha facilitado las formas para participar en los espacios como por ejemplo, en la Reunión especializada de la Agricultura Familiar REAF – MERCOSUR, Curso de la REAF Jóvenes del MERCOSUR, Coprofam, IICA, entre otros, es un hecho muy positivo y de gran reconocimiento.*

*Los jóvenes del Movimiento Unitario Campesino y Etnias de Chile estamos trabajando para definir una política clara y concreta para la juventud rural, apoyar y fortalecer la participación política y organizativa de la juventud, crear una agenda de trabajo en donde se puedan fomentar este tipo de actividades y promover la articulación de redes dentro y fuera de las organizaciones para que aporten los criterios para generar políticas públicas eficaz y eficientes.*

*Además se intercambian experiencias de trabajos entre las Organizaciones de la Coprofam en los países como Argentina, Uruguay, Paraguay, Brasil, Chile, Peru y Bolivia, para así concretar un agenda de trabajo en común, ya que como jóvenes valoramos mucho el intercambio de experiencia, culturas y de conocimientos, esto nos permite visualizar nuestras demandas sociales, culturales, en educación y políticas.*



*La migración que se da en los jóvenes debido a la falta de oportunidades no representa una elección en libertad, sino una expulsión, y con ello, en el campo se reproduce el círculo vicioso de pérdida de capital social.*

*La juventud rural es uno de los sectores más invisibles a la hora de tomar decisiones políticas en general y acciones de políticas públicas en particular esta razón que nuestros principales planteamiento son: promover el fortalecimiento de programas de educación de formación, Promover el intercambio regional de experiencias de formación en materia de educación formal e no formal, valorización de sistemas de producción y manejo sustentable dos los recursos naturales y agregar valor a la producción da agricultura familiar campesina e indígena.*

*Hoy en día los jóvenes rurales buscamos mejores oportunidades de desarrollo en el campo, y evitar así la migración a los centros urbanos, es por eso que luchamos por un desarrollo rural sustentable y por una soberanía y seguridad alimentaría mas justa...!!!*

**Viviana Riveros Curihuica**  
**Departamento de Jóvenes Muccech.**